



A D. Jose Ramón Martínez Riera

Presidente Asociación Enfermería Comunitaria

Estimado Presidente:

Como Decana de la Facultad de Enfermería de la Universidad Católica de Murcia e Investigadora Principal del Grupo "Pensamiento y lenguajes enfermeros en un contexto social" de la misma universidad, agradezco y acepto agradecida la invitación a formar parte del Grupo de investigación INDICE-AEC (Investigación en Diagnósticos e Intervenciones Comunitarias Enfermeras) que se va a formar a iniciativa de la Asociación de Enfermería Comunitaria y la Cátedra de Enfermería Familiar y Comunitaria.

Me parece un proyecto totalmente pertinente, actual y con grandes repercusiones para la disciplina, por lo que pueden contar con nuestra aval y colaboración para los proyectos que se estimen oportunos.

Desgraciadamente no me podré desplazar para la reunión de constitución del grupo, pero seguro que habrá más oportunidades

Les deseo y auguro grandes éxitos

Un saludo

Dra. Paloma Echevarria Pérez

Decana Facultad Enfermería UCAM